

83 DESCENSO INTERNACIONAL DEL SELLA

DESCENSO INTERNACIONAL DEL SELLA



La Nueva España
www.lne.es



Castañón: "Supimos sufrir en los momentos clave"

Becerro: "Me caí en la salida porque llevaba la pala girada"

Ribadesella, Borja ZAPICO
El avilesino Miguel Fernández Castañón y el leonés José Julián Becerro, del Club Fluvial de Lugo, vencieron en la 83.ª edición de Descenso Internacional del Sella en la categoría de K-2. Becerro, que ganó por primera vez en K-2, manifestó: "Para mí es un sueño cumplido, lo había intentado muchos, muchos años y el que menos lo esperaba ha llegado, así que ahora solo queda celebrarlo".

Miguel Fernández explicó que "es mi segunda victoria en el Sella, hace diez años que ganaba el primero, una fecha para mí bastante emocional; mi compañero nunca había ganado el Sella y me alegro mucho por él".

El avilesino Castañón agradeció "a Jesús Rodríguez León, que es un chico que compite en K-1, que nos ha dejado la embarcación porque nosotros hasta hace dos días no teníamos, nos ha cedido el barco y parte de la victoria es suya también".

José Julián Becerro explicó perfectamente la carrera de la embarcación ganadora: "En la salida me he caído de frente y me he magullado el brazo, la pala la llevaba un poco girada y de ahí la caída. Miguel me ha ayudado mucho en los primeros kilómetros porque he empezado un poco frío la carrera, pero hemos ido poco a poco remontando y al final conseguimos la victoria".

Miguel Fernández explicó con claridad cuál fue la clave del éxito de la victoria: "La carrera ha sido muy dura, desde atrás, tuvimos que remontar, creo que hemos sabido sufrir en los momentos clave y en cuanto fuimos ya más descansados y vimos que el grupo de adelante era alcanzable fue donde hicimos un pequeño cambio de ritmo".

En segunda posición, a quince segundos de los ganadores, llegaron los franceses Jeremy Candy y Quentin Urban. Candy afirmó: "Ha sido una carrera muy difícil



Los ganadores del Descenso del Sella en K-2, Miguel Fernández Castañón (izquierda) y José Julián Becerro, celebran la victoria. | A. González

pero estamos contentos con el resultado. El segundo puesto es un gran premio para nosotros, teniendo en cuenta a los rivales que teníamos enfrente".

Terceros en K-2 fueron Roberto Öerlinger y Juan Busto, a 24 segundos. Busto aseguró: "La carrera fue dura, pero bonita. El punto

más difícil era la primera parte del río. Estoy muy contento, no contábamos con ello, esperábamos estar arriba pero no tanto".

Por su parte, Öerlinger explicó que "tenemos sensaciones de alegría, peleamos para hacer esto y salió bien, así que más que contentos".

El bajo nivel del agua complicó a las canoas

Diego Suárez gana en C-1, y Campos y Romero, en C-2

Ribadesella, J. J. T. / B. Z.
Los campeones de C-2, Campos y Romero, aseguraron que, para la canoa, la carrera fue muy dura debido a la sequedad del río. "Nosotros necesitamos meter la pala de una forma muy vertical, y el bajo nivel del agua complicó que lo hiciésemos a una mayor velocidad", declaró Manuel Antonio Campos.

Campos, canoísta natural de Pontevedra, aseguró que fue en la zona de Llovio donde más problema encontraron. "Hemos conseguido superar las dificultades, algo que nos permite celebrar aún más la victoria", agregó este.

Por otra parte, Diego Suárez Díaz, del club de Ribadesella, venció ayer en el Descenso del Sella en la categoría C-1. Ganó por tercera vez consecutiva y cuarta en general. "Al cruzar la meta, me sentí con mucha felicidad porque hay mucho trabajo detrás durante todo el año y a final te presta tener una recompensa", aseguró Suárez, que tuvo un descenso "muy tranquilo, salí bastante cómodo y bajé tranquilamente".

Eva Barrios y Amaia Osaba se imponen con solvencia en K-2

"Tuvimos más dificultades de las previstas", aseguró la zamorana

Ribadesella, Borja ZAPICO
La pareja formada por Eva Barrios Marcos y Amaia Osaba Olaberri consiguieron imponerse en la 83.ª edición del Descenso del Sella en la categoría de K-2 senior, con un tiempo de 1 hora, 20 minutos y 23 segundos.

Eva Barrios y la navarra Amaia Osaba se impusieron a la embarcación formada por Tania Fernández y Tania Álvarez, que llegaron segundas a un minuto y cincuenta y

nueve segundos de las campeonas. Las británicas Fay Lamph y Jane Swarbeck completaron el podio en tercera posición, a siete minutos y cuatro segundos de las vencedoras.

La zamorana Eva Barrios, de 29 años, afirmó: "El inicio de la carrera siempre es muy complicado, pero este año hemos tenido más dificultades de las previstas". Barrios explicó que "el resto de la carrera ha ido mejor, ya que delante de no-



Por la izquierda, Amaia Osaba Olaberri y Eva Barrios Marcos, campeonas en K-2, en el podio ayer. | Ángel González

sotras hemos tenido a un grupo de chicos que nos iban abriendo el paso". La zamorana destacó que "logramos esquivar a muchas piraguas que se quedaban atravesadas en el recorrido, sin embargo, una vez que hemos superado esos problemas, todo ha ido muy bien".

Las vigentes campeonas continentales y mundiales de maratón, las húngaras Renata Csay y Zsófia Czellai-Voros, no completaron el Descenso del Sella.

Por otra parte, en K-1 venció Miriam Vega, del Grupo Cultura Covadonga, por delante de Irene Gana, que llegó a cinco minutos y veintitrés segundos, y Ana González, tercera, a trece minutos y un segundo. En C-1, la ganadora fue Natalia Kimberley, única participante en esta categoría. Arantxa Toledo fue la ganadora de K-1 sub-23, por delante de Nora María Rey. En K-2 sub-23 vencieron las británicas Samantha Martyn y Sophie Thompson.

83 DESCENSO INTERNACIONAL DEL SELLA



La Nueva España
www.lne.es



1. Momento de la salida, con el resbalón de Becerro, que se fue al suelo. 2. Julio Martínez y Emilio Llamedo, seguidos por Busti y Geringer. 3. Martínez y Llamedo achican agua de su piragua tras su incidente con Castañón y Becerro. 4. Los integrantes del Club Piragüismo El Sella, ganador por equipos. | Ángel González



quexada y poco después en Fries, todo parecía indicar que la victoria sería para una de las dos parejas que comandaban la prueba y más tras disponer de una ventaja de 32 segundos sobre los franceses Urban y Candy, y sobre Becerro y Castañón, que tras una gran remontada estaban ya con opciones por lo menos de subir al podio.

Julio Martínez y Emilio Llamedo, que lideraron gran parte de la carrera, acabaron en séptima posición

Eva Barrios y Amaia Osaba repitieron triunfo en K-2 femenino y en K-1 se impuso Miriam Vega

En los Campos de Oba la distancia entre los dos grupos era ya mínima, con Becerro y Castañón terceros, mientras que al paso por Normiella se produjo un vuelco total, ya que Julio Martínez y Emilio Llamedo perdieron la primera plaza por primera vez desde el inicio de la carrera. Becerro y Castañón pasaron a liderarla con Busti y Geringer en segunda posición.

Precisamente en este momento, a poco más de 1,5 kilómetros para la meta, se produjo el incidente entre las embarcaciones de Julio Martínez-Emilio Llamedo y Becerro-Castañón, que dejó a estos últimos sin opciones. Becerro y Castañón pusieron un fuerte ritmo en la ría y entraron destacados en la línea de meta, siendo segundos la pareja francesa Urban y Candy, que entraron a quince segundos, mientras que terceros fueron Juan Busti y Roberto Geringer, a 23 segundos de los ganadores.

taban a aguantar la ola. Por detrás McGregor y Jacobs pasaban a diez segundos y comenzaban a alejarse de la cabeza.

En Torano, el único cambio fue que la pareja francesa, Urban y Candy, recientes campeones de Europa, eran ya terceros, relegando a los sudafricanos a la cuarta posición.

En el Rabión del Diablu la distancia de las dos embarcaciones de cabeza era ya de 25 segundos con respecto a la pareja francesa, que encabezaba un grupo formado también por Miguel Llorens-Luis Amado Prieto, los argentinos Franco y Antonio Balboa, y Merchán y Javi López.

A mitad de carrera, en La Re-



El danés Pedersen celebra su victoria. | A. González

El danés Pedersen gana en K-1

Ribadesella, J. PALACIO
La victoria en K-1 fue para el danés Mads Pedersen, quinto en el Mundial 2018 y doble campeón continental -senior y sub-23-, que confirmó los pronósticos que le daban como favorito y se impuso al asturiano Alberto Plaza, segundo tras protagonizar una gran remontada, siendo tercero Guillermo Fidalgo de León (Oviedo Kayak-La Ribera), vencedor el año pasado junto con Borja Estomba.

El danés dominó buena parte de la carrera, desde Triongo, aunque en algún tramo Fidalgo llegó a ocupar la cabeza, mientras que Kiko Vega se mantuvo siempre en las pri-

meras posiciones. Con Fiuza, Estomba y Alberto Plaza, penalizado por una mala salida, por detrás.

En el tramo final Pedersen impuso su fuerte ritmo y se marchó en solitario, llegando a la meta con 40 segundos de ventaja sobre Alberto Plaza, y Fidalgo, segundo y tercero, respectivamente.

La cuarta plaza fue para Kiko Vega y la quinta para Borja Estomba.

En K-2 femenino, el triunfo fue para Eva Barrios y Amaia Osaba, que repitieron la victoria del año pasado, por delante de Tania Álvarez y Tania Fernández. En K-1 se impuso Miriam Vega.